

# Una docena de profesores de la provincia optan a los «Goya de la educación» - Diario Información - 23/08/2021

## Una docena de profesores de la provincia optan a los «Goya de la educación»

► Los centros de la Comunidad Valenciana tienen representantes en todas las categorías de la quinta edición de los premios Educa Abanca

### MIRIAM BOUALI

■ Un total de 38 docentes de la Comunidad Valenciana, de ellos 12 de la provincia, aspiran a ser las y los mejores enseñantes de sus respectivos niveles educativos. Un año más, los premios Educa Abanca se han puesto en marcha y entre los candidatos preseleccionados hay una elevada representación del profesorado valenciano de todos los niveles pero, sobre todo, de Educación Primaria.

La participación valenciana es destacada, pues la Comunidad Valenciana es una de las autonomías que más representantes tiene en las casi 190 propuestas seleccionadas que, de aquí a noviembre, deberán superar dos cribas más. Eso sí, ya han superado una importante barrera pues, como apuntan desde la organización, se han recibido un total de 1.178 propuestas de toda España en 2021.

Cabe recordar que este reconocimiento estatal es muy valorado por maestros y profesores porque son directamente las familias y el alumnado quienes proponen para el premio a esos docentes que destacan por su buena labor y su vocación y que, promoción tras promoción, hacen de las aulas el espacio ideal para aprender.

En concreto, en la edición de 2021, la quinta, los centros valencianos cuentan con siete candidatos en Infantil; 15 en Primaria cuatro en Secundaria y Bachillerato; dos de Educación no formal (academias); otros dos en Formación Profesional; y ocho que imparten clase en universidades valencianas.

### Los galardonados se conocerán en noviembre

► Una vez finalizado el plazo de recepción de propuestas y publicado el listado inicial, el próximo 30 de octubre la organización del certamen publicará el nombre de los 10 finalistas de cada categoría. Posteriormente, el 15 de noviembre se mostrarán las puntuaciones obtenidas por cada finalista y, por tanto, se conocerá quienes obtienen el título de Mejor Docente de España. La satisfacción del alumnado supondrá un 25 % de los puntos; la investigación, otro 25 %; la proyección en la sociedad, un 18,75 %; la formación, un 12,5 %; la transmisión de valores otro 12,5 %; y la innovación, un 6,25 %. **M.B.**

El curso pasado, la Comunidad Valenciana tuvo ocho finalistas en los conocidos como «Goya de la educación», y Paula de la Cruz fue nombrada la mejor docente de Infantil. Antes que ella, también fueron reconocidos con la puntuación más alta en diferentes ediciones Coni La Grotteria (en Infantil); y Lluís Bonet y Pedro Martínez (en Secundaria y Bachillerato).

De la provincia en el listado inicial de este año aparecen en In-

fantil: Lorena Vicedo (La Rambla de Agost), María Dolores Legidos (Fomento Aitana de Torrellano) y Miriam Merlos y Mónica López (Bscriptor Canyis de Monóvar).

En Primaria optan Bernardo Jareño (Alberto Sols de Sax), Esperanza Ramón y Ricardo Recuerdo (Ciudad del Mar de Torrevieja), Joaquín Marzá (Manuel Riquelme de Hrchillo-Orihuela), y Pedro Esteban (La Rambla de Agost).

En el apartado de Educación no formal está María del Pilar Rico (Ideal Academy de Altea) mientras que en Formación Profesional Consuelo Maciá (IES8 de Marzo de Alicante).

Por último, en cuanto a la universidad —enseñanzas que también recoge el galardón de Educa Abanca—, está nominada Helena Pascual (CEU Cardenal Herrera de Elche).

### «El trabajo diario es precioso»

Entre los docentes que repiten y que ya son unos referentes entre la comunidad educativa por su trabajo en las aulas se encuentran Asunción Cornelles, o Francesc Nogales e Irene Alegría, entre otros. Como algunos recogen en sus redes sociales, la nominación les supone una motivación para continuar con su labor educativa.

«Gracias a todas las mamás y papás de mis alumnos. Ha sido un curso diferente pero el trabajo diario fue precioso. Gracias por reconocer todo que hacemos, por decir sí a la educación con mayúsculas», apunta Nogales.

Por su parte, Irene Alegría, agradece a las familias «la confianza» y asegura que su «mejor regalo es prestar servicio a la edu-

### Enseñantes preseleccionados

RECONOCIDOS POR SUS MÉRITOS DOCENTES

INFANTIL		
Alicia Arnau	CEIP Vicente Rius Guillemes	Canals
Laura Albert	CEIP Martínez Valls	Ontinyent
Lorena Vicedo	CEIP La Rambla	Agost
María Dolores Legidos	Colegio Fomento Aitana	Torrellano
Miriam Merlos	CEIP Bscriptor Canyis	Monóvar
Mónica López	CEIP Bscriptor Canyis	Monóvar
Vicente Monleón	Colegio San José y San Andrés	Massanassa

PRIMARIA		
Bernardo Jareño	CEIP Alberto Sols	Sax
Esperanza Ramón	CEIP Ciudad del Mar	Torrevieja
Ester Muñoz	CEIP Ausiàs March	Albalat de la R.
Esther Llorca	CEIP Lluís Vives	Massanassa
Felipe Perea	CEIP San Pedro	Valencia
Fernando Pérez	CEIP Blasco Ibañez	Massalavés
Francesc Nogales	Colegio San Enrique	Quart de Poblet
Irene Alegría	CEIP Les Arts	Valencia
Joaquín Marzá	CP Manuel Riquelme	Hurchillo-Orihuela
Juan José Domínguez	CE Marni	Valencia
Laura Morales	CEIP Sant Vicent Ferrer	Agullent
Marc Bayó	CEIP Josep Turribi	Borriana
Nuria Alcalá	Colegio Liceo Hispano	Paterna
Pedro Esteban	CEIP La Rambla	Agost
Ricardo Recuerdo	CEIP Ciudad del mar	Torrevieja

ESO Y BACHILLERATO		
Asunción Cornelles	CE Marni	Valencia
María Pilar Gómez	IES Barri del Carme	Valencia
Rosa María Vagüe	Colegio Las Colinas	Real de Gandia
Zaida López	IES Doctor Peset Alexandre	Paterna

EDUCACIÓN NO FORMAL		
Encarnación Moreno	Rendiment Espai Salut	Valencia
María del Pilar Rico	Ideal Academy	Altea

FORMACIÓN PROFESIONAL		
Alfredo Pachés	CIPFP Misericordia	Valencia
Consuelo Maciá	IES 8 de Marzo	Alicante

UNIVERSIDAD		
Beneharo Álvarez	Univ. Internacional de Valencia	Online
Carlos López	Universitat de Valencia	Valencia
Cristina Menescardi	Universitat de Valencia	Valencia
Helena Pascual	CEU Cardenal Herrera	Elche
Noelia Burdeos	Univ. Internacional de Valencia	Valencia
Ricardo Escudera	Univ. Internacional de Valencia	Valencia
Manuel Cuadrado	Universitat de Valencia	Valencia
María Dolores Duro	CEU Cardenal Herrera	Online



Fuente: V Premios Educa Abanca.

INFORMACIÓN

cación». Una vez nominados y aceptadas la candidatura, los docentes deben acreditar sus méritos. Además de los motivos de su nominación, el jurado valora, entre otras cosas, si tienen publicaciones (libros o artículos en revistas); participan en investigaciones educativas; y cómo es su pre-

sencia en redes sociales o medios de comunicación. Además, también puntúa organizar actividades de formación docente (congresos o seminarios); así como la realización de actividades innovadoras en las aulas; y la proyección de una buena imagen de la práctica docente a la sociedad.